



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-8

30/07/2023

NACIONAL

#ENELPAÍS

AUMENTAN 175% CASOS DE DENGUE

P8

#ENUNAÑO

CRECE 175% CASOS DENGUE

EL CALOR Y LAS LLUVIAS IMPULSAN
LA REPRODUCCIÓN DE MOSQUITOS
TRANSMISORES DE LA ENFERMEDAD



POR LISBETTE R. LUCERO

L

os casos de dengue en el país van en aumento, al registrarse seis

mil 371 hasta la semana 29 de 2023, un incremento de 175 por ciento en la misma semana de 2022.

Datos del boletín epidemiológico del dengue en México de la Secretaría de Salud al 24 de julio revelan que esta enfermedad ha provocado la muerte de 13 personas, cinco más que el año pasado a la misma fecha y se encuentran en estudio de confirmación 116 más.

Durante esta semana, el secretario de Salud de Puebla, José Antonio Martínez, informó

el fallecimiento de tres personas por dengue en ese estado, dos menores de 7 y 11 años, y un adulto mayor de 63 años.

El informe además indica que 24 estados de la República Mexicana presentan los casos, de los cuales Quintana Roo tiene mil 513 casos, Yucatán, mil 95, Veracruz, mil 38, Puebla, 535 y Morelos registra 452 casos. Estas entidades tienen más pacientes al concentrar 72 por ciento de incidencias.

Al no existir tratamientos antivirales para esta enfermedad, considerada como un problema de salud pública a nivel mundial, la única estrategia para su control radica en el saneamiento de los lugares de reproducción de las larvas del mosquito *Aedes aegypti*.

Samuel Ponce de León Rosales, especialista en enfermedades infecciosas de la UNAM, urgió a las autoridades a adelantar medidas de prevención, pues el cambio climático favorece este incremento de transmisión.

El médico puntualizó que con las lluvias y altas temperaturas el mosquito tiende a reproducirse y picar más, por lo que la población tiene que estar atenta y evitar la acumulación de agua.

La Organización Mundial de la Salud define al dengue como una enfermedad que afecta a personas de todas las edades, con síntomas como fiebre, dolor de cabeza, dolor de ojos, de músculos y articulaciones, y enrojecimiento de la piel. ●

REGIÓN CON ALTO RIESGO

- Hay cinco subtipos de dengue y en América circulan cuatro.

TODAVÍA HAY FALTA DE REMEDIO

- No hay aún una medicina específica para tratar esta enfermedad.

PROBLEMA NACIONAL

6371

- PERSONAS HAN SIDO INFECTADAS POR EL VIRUS ESTE AÑO.

13

- MURIERON ESTE AÑO POR DENGUE.

5

- ESTADOS CONCENTRAN CASOS.



• **ALERTA.** Los meses más calurosos y lluviosos del año (de mayo a septiembre) son los de más riesgos para México.